

Winterthur, Mai 2020

TODESANZEIGE

Erschüttert und traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem Mitarbeiter und Kollegen

Dr. med. Christian Aus der Au

Durch den Tod von Christian Aus der Au verlieren wir einen engagierten und beliebten Mitarbeiter und Kollegen.

Christian Aus der Au war früher bei uns als Oberarzt der Klinik für Innere Medizin und danach als Dienstarzt für die Notfallpraxis tätig.

Wir trauern um einen einsatzfreudigen Mitarbeiter, welcher unseren Spitalbetrieb mit fundiertem Fachwissen und hoher Sozialkompetenz stets unterstützte.

Wir werden Christian Aus der Au in guter Erinnerung behalten und sprechen der Familie unser tief empfundenes Beileid aus.

Kantonsspital Winterthur
Spitalleitung und Mitarbeitende